
先日11月25日には、座間RCも一緒に4クラブ親

睦ゴルフ大会が行われました。天気が良くなかった

けれど、ブレーが終わるまで、降らずに助かりました。

ゴルフ委員長の阿萬さんご苦労様でした。4クラブ

合同ゴルフ大会は今回が第１回、これからも続けて

行こうということでした。同じ地域で親睦の基知り

合いになり、友達になり、同じ目的で集まっている仲

間ですので、情報を交換し合い、共同での事業を行

う、まさに12月8日に行う交通安全教室が良い例

です。親睦や事業を通じて競争し合い、刺激を受け

あい、一緒に勉強して行くことが、地域にてっても、

ロータリーにとっても良い事です。今回の大会で我

が中クラブは3組出場しましたが、次回には多くの

参加をお願いします。

会長幹事会では、地区の補助金の話が多く出ま

す。もう次年度の補助金の話も出ますが、今年度

も物を提供して終わるような事業が多いと思います。

事前の説明会では、多くの会員が参加し、共有で

きて、次につながるような事業と言う説明でしたが、

ハードルの高い説明だけでは、また申請するクラブ

は事前に地区の指導を受ける、何か変ではと思い

ます。

【ロータリー財団】

原嶋 賢一郎会員

マルチプルポール ハリスフェロー

べネファクター

１２月のRレートは１ ドル＝100円です。

【第５回理事役員会】

①10月度の予算執行状況についてを承認。

②舘盛会員の年内出席免除が承認。

③東慶州ＲＣ来訪収支が承認。

④しらかし会収支が承認。

⑤4クラブ合同例会賀詞交歓会の参加費用一人￥

8,000で会員より￥3,000を負担を承認。

⑥指名委員会の結果を会員に報告を承認。

⑦台風被災地伊豆大島、フィリピンへの援助協力

を会員一人￥2,000で承認。

⑧11月29日新入会予定者を囲んでの集いに参加

予定者の費用をクラブでの会員増強の枠で負

担を承認。

ノルディックウォーキング同好会 上田 利久 君

次週、卓話の時間に、ノルディックウォーキング講
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【 本日のプログラム 】 12月5日 年次総会 卓話 「ノルディックウォーキング」
【 次回予告 】 12月8日 移動例会 「交通事故撲滅大作戦」 場所 大和自動車学校

【 第1693例会 】 平成25年11月28日（木） 【 司会SAA 】 藤田 方巳 君
【 斉唱 】 「我らの生業」 【 ソングリーダー 】 野口 宏 君
【 ゲスト 】 室町 さやか 様

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 8名(敬称略)

42名 30名 78.95% 80.00% 8名 阿萬、池澤、伊藤、北島、竹内、富澤、辻、梅野

会長の時間 岸 幸博 会長

1698号

幹事報告 中島 康次郎 幹事

委 員 会 報 告



習会」を行います。舘盛さん、入江さん、梅田さん

のご協力のもと、日本ノルディックウォーキング協

会認定インストラクター、和田様の講演です。講演

のあと、実習を行いますので、卓話の時間を10分

程延長させて頂きます。

同好会の名前を、YAMATOノルディックウォー

キング同好会としていましたが、すでに同じ登録名

がありますので、「大和中RCノルディック歩こう会」

としたいと思います。賛成ありがとうございます。

R財団委員会 原嶋 賢一郎 委員長

R財団の寄付をお願いします。11月において、目

標の40％しかいっていませんので、宜しくお願い致

します。

親睦活動委員会 石川 健次 委員長

12月19日（木）、第２回家族会「キラリと光るクリ

スマス家族例会」をつきみ野うかい亭にて開催い

たします。豪華な食事会とプロのフラメンコダンサー

をお呼びして、華やかで楽しい家族会にしたいと思

います。会員、ご家族おそろいでのご参加をお待

ちしております。

お祝いの方々

親睦活動委員会 竹内 彰 委員

配偶者誕生日 髙橋 瑠璃子 夫人 11月29日

岸 君子 夫人 12月3日

舘盛 礼子 夫人 12月4日

創業記念日 池澤 利男 君 11月30日

入会記念日 長谷川 清 君 12月1日

松崎 正実 君 12月3日

「R財団月間にあたり」

R財団学友 室町 さやか様

私は2008年９月か

ら二年間ロータリー国

際親善奨学生として、

2010年秋からはイタリ

ア政府奨学生として

ヴェネツィア・カ・フォ

スカリ大学に学び、20

11年８月に帰国しまし

た。本卓話は三年間の留学生活のうち、主として

ロータリー国際親善奨学生としての活動を報告した

ものです。現地でのロータリークラブでの卓話報告、

地域の活動への参加報告とともに、2011年春に

起こった震災の折に卓話者がヴェネツィアで主催

した日本のためのチャリティーコンサートについても

お話させて頂きました。海外にいる日本人だからこ

そできることを探したのですが、卓話者がロータリー

国際親善奨学生であり、その理念を学んだことと

奨学生としての責任を果たそうとしたことがこの

活動を思い立った動機のひとつであると考えてい

ます。国際親善奨学金は、私の人生に大きな影響

を与えてくれました。今回の卓話を含めて貴重な

機会を与えて下さったロータリアンの方々に感謝

いたします。
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岸 幸博 会長、中島 康次郎 幹事
財団学友の室町さやか様、本日の卓話宜しく

お願い致します。
岸 幸博 君
お祝いのお花を頂き、ありがとうございます。

原嶋 賢一郎 君
室町さやか様、本日の卓話楽しみにしています。

藤田 方巳 君
①訳がございまして、私の携帯番号が変わりまし
た。番号は080-8879-4825です。宜しくお願い
致します。

②先日の4クラブコンペで見事！ブービー賞を頂き

ました。メーカーさんには心より感謝しておりま
す。

髙橋 政勝 君
今日は女房の誕生日のお祝いありがとうござ

います。
松崎 正実 君
①入会記念日のお祝いありがとうございます。
②11月25日に息子に3人目の子どもが誕生しま
した。これで6人目の孫となりました。

野口 宏 君
先日の4クラブゴルフコンペで準優勝しました。

ありがとうございます。

スマイルボックス 山崎 賢二 委員長 本日 \13,000 累計 \454,000

クラブフォーラム


